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 Anfragen-Nr.   

 AF-0479/2013  

Anfrage 
Herr Peter Gottstein 

Fraktionsvorsitzender der 
BfE-Stadtratsfraktion 

 
Betreff 

 
Anfrage der BfE-Stadtratsfraktion - Energiebericht 2007 
 

 
I. Sachverhalt 
 
Expertisen der Energieberichte der Sporthallen: 
Friedrich – Ludwig – Jahn - Sporthalle 
Werner – Aßmann - Sporthalle 
Goethe- Sporthalle 
Aus dem Energiebericht aus dem Jahre 2007 unter Punkt 3.4.2 geht hervor, dass die 
Liegenschaften bewertet wurden und weiterer dringender Handlungsbedarf besteht. 
 
II. Fragestellung 
 
1. Welche Maßnahmen zur Energieeinsparung wurden vorgeschlagen? 
2. Was ist davon umgesetzt worden? 
3. Welche Einsparungen wurden erreicht? 
4. Wurde in diesem Zusammenhang die Variante des Contracting in Erwägung gezogen? 
 
 
 
 
 
 
 
Herr Peter Gottstein 
Fraktionsvorsitzender der 
BfE-Stadtratsfraktion 

 

 
 
 


